

保育園の大幅増設を

都議会予算特委 大山氏提案

日本共産党の大山とも子 東京都議は12日の都議会予算特別委員会で代表総括質疑を行い、都・国用地も活用して保育園を大幅増設し、待機児を解消するよう舛添要一知事に具体的に提案しました。大山氏は、認可保育園入所を申し込みながら入れない子どもが都内で2万4千人余になつたとの党都議団の調査結果を紹介。都の保育計画の整備目標（2014年度末までに3万5千人分増で22万8500人分）が潜在需要量（26万人分）こ

質問する大山都議 12
日、都議会予算特別委

多くの保護者の願いに沿って、質の高い認可保育園を中心に整備を進めるよう求めました。

園庭のある保育園を造る
よう迫りました。

然」と認めました。

ANSWER

園庭問題を取り上げました。都条例が2歳以上幼児1人あたり3・3平方㍍の園庭設置を定めたものの、公園を代替にするのを認めたため、園庭のない保育園が増えていると指摘。目黒区の一つの公園を6園で共用している実態を示し、「重要な乳幼児期に体を動かして遊ぶことが保障できなくなっている」と述べ、

セントアーモンド地を例に、
し、都有地や住宅供給公社など監理団体の土地を
福祉施設整備に活用する
とともに、国有地の活用
を国に求めるよう提案し
ました。

Digitized by srujanika@gmail.com